

### 900. 045. 010 - 2 INFORME DE GESTIÓN 2024

### FORTALECIENDO VÍNCULOS CON NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Iniciamos este año 2024 con decisiones!

Es por ello que desde nuestra asociación, optamos por fortalecer nuestras relaciones y mejorar continuamente nuestros servicios. Por ello, hemos iniciado una serie de visitas personalizadas a cada una de nuestras empresas afiliadas.

Con el objetivo que cada afiliado conozca detalladamente todas las líneas de gestión que ofrecemos, queremos que participen activamente en nuestros procesos de formación, atados a diferentes actividades que conllevan al crecimiento y aprendizaje colectivo, convencidos cada día de lo importante que es la colaboración, el intercambio de las buenas prácticas y el trabajo en equipo como referentes básicos en el logro de resultados.

De esta manera, lograremos satisfacer las necesidades de cada uno, de cada área en especial y de manera personalizada.

Seguimos convencidos que "El éxito de una empresa no radica en el individualismo, radica en la capacidad de aprender a unirse".

Agradecemos de manera especial a cada una de nuestras empresas que forman parte de este grupo empresarial, su confianza, su apoyo y su decidida participación en nuestras actividades.

#### Entre ellas podemos mencionar:

- Aguas de la Sabana
- ALPLA
- Al Día Logística
- Cesvi Colombia
- CLIC 80
- CLIS
- Coopidrogas
- Coordinadora
- Cooptenjo
- Colombina
- Combustibles Unigas
- Delipavo
- Eticos Serrano
- Gerdau Diaco
- Helados Popsy
- Industrias Spring
- Latam
- Mapei
- MHC
- Servientrega
- Tecmo
- Terrapuerto
- Triturados del Tolima



Seguiremos trabajando juntos para lograr resultados significativos!

### UNIDOS CONTRA LA EXTORSIÓN Y EL SECUESTRO

Con grandes resultados gestionamos un enriquecedor encuentro para dos de nuestras empresas afiliadas: Servientrega y Latam Logistic Properties, en este proceso participaron algunas de las empresas que se encuentran dentro del Parque Empresarial. Por mencionar Grupo Éxito, Kuhene + Nagel, Ceva, LTZ, Andiseg, Láser, Secancol, entre otras.

Evento en el cual contamos con el apoyo del Gaula Militar de Cundinamarca, con quienes seguimos construyendo colectivamente en pro de nuestros afiliados ante este compromiso en la prevención contra la extorsión y el secuestro.

Es grato para nosotros poder hacer extensiva esta invitación a todas nuestras empresas afiliadas para que se unan a este importante proceso.

Es fundamental que cada uno asuma la responsabilidad de denunciar cualquier intento de extorsión o secuestro, evitando así que los delincuentes continúen sacando provecho de nuestro patrimonio y nuestra tranquilidad.

Queremos recordarles que la prevención es la mejor herramienta contra el delito. Por eso, les animamos a participar activamente en estas iniciativas y a promover una cultura de denuncia en sus entornos laborales. Entre juntos, podemos prevenir y combatir estas problemáticas que afectan nuestra sociedad y que por ende no son ajenas al sector empresarial y a la comunidad en general.

¡No permitas que te engañen! Únete a nosotros en esta importante campaña, que adicionalmente se ajusta al horario que su empresa requiera donde socializamos y compartimos experiencias sobre estas diversas modalidades a la hora de enfrentar este delito.

#### UNIDOS POR EL DESARROLLO ORGANIZADO DEL MUNICIPIO DE TENJO

Aunando esfuerzos y haciendo el seguimiento a los compromisos adquiridos en el primer encuentro entre el alcalde electo del municipio de Tenjo, en cabeza de mandatario Iván David Nemocón Espinosa, y los empresarios de la zona, se adelantaron procesos que nos permiten dar continuidad al plan de trabajo que se planteó desde la Asociación incluso desde las precandidaturas, hecho que nos permita, de manera conjunta, lograr el objetivo propuesto en el desarrollo de una zona organizada y porque no modelo en la región.

Durante este encuentro, se abordaron temas de gran importancia, como infraestructura, movilidad, gestión ambiental, empleo y seguridad, competitividad entre otros. Estos aspectos son fundamentales para el desarrollo sostenible de nuestra Zona Industrial.

Este debe ser un trabajo mancomunado entre el gobierno a todo nivel, los empresarios, incluso la academia y otros actores clave, de esta manera, podremos obtener victorias tempranas si hay compromiso y dedicación entre las partes involucradas.

Tarea que ha venido desempeñando con ahínco el Comité de Infraestructura con quienes daremos continuidad a lo proyectado a corto, mediano y largo plazo, les mantendremos informados con oportunidad en estos avances.



# CAM: FORTALECIENDO LA SEGURIDAD INTEGRAL, LA PREVENCIÓN Y LA PREPARACIÓN ANTE CUALQUIER EMERGENCIA

En nuestro último encuentro el pasado 25 de febrero del presente año, donde nos participaron activamente más de 60 empresas de la zona, entre las que podemos destacar:

- Aguas de la Sabana
- ALPLA
- Bimbo Colombia
- Cesvi Colombia
- Coopidrogas
- Colombina
- Delipavo
- Espumas Santafé
- Espumlátex
- Helados Popsy
- Latam Logistic Properties
- Patprimo
- Precisa Partes y Muebles
- Terrapuerto
- Triturados del Tolima

Logramos grandes acuerdos, avanzamos significativamente en la caracterización de la zona y se aclararon dudas en cuanto a los procesos de capacitación. Adicional a ello, aclaramos el por qué aún NO contamos con la presencia de los organismos de socorro en esta instancia del proceso de construcción colectiva.

En un esfuerzo por fortalecer la gestión de riesgos, remitimos a los municipios aledaños el documento soporte solicitando el apoyo desde La gestión de riesgo, tras la determinación y gestión como asociación para la conformación y puesta en marcha del **Comité de Ayuda Mutua (CAM)**. Organizamos calendarios con la programación de varios eventos, como una muestra de la cultura en prevención que debemos implementar antes que existan posibles emergencias.

Adicionalmente, de común acuerdo establecimos una nueva reunión para la conformación de los comités por georreferenciación, lo que permitirá una organización más eficiente y una respuesta más efectiva en caso de emergencias.

Estamos comprometidos con la seguridad y el bienestar de todos, y continuaremos trabajando juntos para fortalecer la nuestra zona.

¡Gracias por su participación y compromiso!

# PARTICIPACIÓN ACTIVA EN LA ELABORACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO 2024-2027 (ZONA INDUSTRIAL COTA)

Nos sumamos activamente al proceso de elaboración del **Plan de Desarrollo 2024-2027** de la Alcaldía Municipal de Cota. Durante este encuentro, los empresarios de la Zona Industrial participaron de manera activa y constructiva, abordando temas fundamentales como la empleabilidad, movilidad, seguridad, servicios públicos, temas ambientales, de infraestructura entre muchos otros, como los aspectos más relevantes para el sector empresarial.



Destacamos la participación del Alcalde **Orlando Balcero** y su gabinete en pleno de la Alcaldía en mención en esta iniciativa. Su presencia y liderazgo fueron fundamentales para enriquecer los acuerdos y garantizar que el Plan de Desarrollo refleje de manera precisa las necesidades reales de nuestra Zona **Industrial**.

Nuestro objetivo al participar en este proceso fue trabajar de manera colectiva para identificar y ratificar las necesidades actuales de nuestros sectores, con el fin de contribuir a la construcción de un Plan de Desarrollo integral que tenga en cuenta las diversas opiniones y perspectivas de los sectores involucrados.

# CONSTRUYENDO EL FUTURO DE LA ZONA INDUSTRIAL: IDEAS Y COMPROMISOS EN LA MESA DE TRABAJO DEL PLAN DE DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE TENJO

En nuestro más reciente encuentro de la mesa de trabajo, que se llevó a cabo en colaboración con la Alcaldía Municipal y destacados empresarios del municipio de **Tenjo**, se realizaron importantes aportes de ideas para la construcción del **Plan de Desarrollo 2024-2027**. Bajo estos 5 ejes fundamentales:

- Conectividad y Ordenamiento
- Seguridad, Convivencia y Participación Ciudadana
- Progreso y Desarrollo Económico
- Transformación Social
- Innovación y Nueva Gestión Pública

Este encuentro fue un ejemplo claro de cómo el trabajo en equipo y colaborativo puede impulsar el progreso de nuestra **Zona Industrial**.

Durante la reunión, los empresarios tuvieron la oportunidad de exponer detalladamente las problemáticas actuales que afectan esta zona de afluencia, allí tras el intercambio de ideas y experiencias quedaron plasmados los procesos de mejora y las posibles soluciones que redundará en beneficio de todos los actores involucrados en este crecimiento y estos desarrollos. Todo ello, tras la participación activa del gabinete de la Alcaldía Municipal, lo cual representa una oportunidad invaluable para establecer lazos sólidos de colaboración y comunicación, trabajo en equipo entre el sector público y privado.

Seguimos trabajando en colectivo por una Zona Industrial organizada, competitiva y en constante crecimiento. Agradecemos a todos los participantes por su compromiso, tiempo y dedicación; estamos seguros de que, juntos, lograremos grandes avances en el desarrollo económico y social de nuestra región.

# COMPROMETIDOS CON LA SEGURIDAD: PARTICIPACIÓN ACTIVA EN LA REUNIÓN DE LA ZONA INDUSTRIAL

El pasado 14 de febrero participamos activamente en la reunión de seguridad de la Zona Industrial, donde se abordaron temas fundamentales para la seguridad de nuestro entorno laboral. En esta importante reunión se mencionaron temas como el hurto, la presencia cada vez más grande de vendedores ambulantes, incluso el crecimiento del consumo de sustancias psicoactivas, entre otros aspectos relevantes.

Dicho evento contó con la participación de las autoridades que hicieron presencia, la Comandante de Policía de Cota, el Cuerpo de Bomberos del Municipio de Cota, La representante de la Alcaldía de la Zona Industrial, organismos de la fuerza aeroespacial y representantes de los diferentes Parques Industriales de la zona.



Adicional a todo ello, de parte nuestra destacamos la participación activa de nuestras empresas Tecmo y Colombina siempre muy comprometidos con los temas de seguridad, a fin de lograr el bienestar de nuestra comunidad industrial y de esta manera llegar al propósito final de contar con un ambiente laboral seguro y protegido para todos.

### EMBELLECIENDO EL TERRITORIO INDÍGENA CON SU DONACIÓN - COORDINADORA

Destacamos el trabajo de nuestra empresa afiliada, Coordinadora Mercantil quienes, realizaron una generosa donación de materiales reutilizables al resguardo indígena muisca ubicado en el municipio de Cota, material que fue aprovechado por la comunidad indígena en aras de embellecer su territorio, demostrando con ello el impacto positivo que puede lograr tras los esquemas de solidaridad, asociatividad y la Responsabilidad Social Empresarial Ambiental (RSEA).

Nos unimos con sentimientos de gratitud a esta noble causa y al compromiso de la empresa con las comunidades, hecho que refleja esa alianza y ese voto de confianza que contribuyen al bienestar de los demás y al cuidado del medio ambiente. Seguiremos apoyando grandes iniciativas que promuevan el desarrollo sostenible.

¡Invitamos a todas nuestras empresas a formar parte de estas acciones de solidaridad y colaboración!

# COMPROMISO CONJUNTO POR LA PREVENCIÓN DEL CONSUMO DE SUSTANCIAS PSICOACTIVAS

Realizamos el acompañamiento a la charla de prevención que dictó la policía antinarcóticos a los colaboradores de nuestra empresa afiliada Servientrega.

Allí se trabajaron temas importantes como la prevención y manejo de los casos que llevan incluso a las enfermedades que causan el consumo de estas sustancias.

Gracias al grupo de gestión antidrogas de la Regional, realizamos con éxito la jornada de prevención frente a la producción, tráfico, distribución, comercialización y consumo de sustancias psicoactivas.

¡Juntos, trabajando por el bienestar y la seguridad de todos!

#### NUEVAS ALIANZAS DE EMPRESAS EN LA ZONA

Gestionamos importantes encuentros con nuevas empresas que han mostrado un interés en particular en nuestra asociación.

Entre estas empresas se encuentran:

- Kaeser
- Emasivo
- Zuka Plaza
- Oikos La Florida

Su interés refleja el reconocimiento de nuestra labor y nos impulsa a seguir trabajando para ofrecer servicios de calidad y valor a nuestros afiliados.



# ENCUENTRO IMPORTANTE QUE MEJORA LA RELACIÓN ENTRE EL SECTOR PRODUCTIVO Y EL SECTOR EDUCATIVO DE LA REGIÓN

En aras de una proyección que permita la interacción entre el sector educativo y el sector productivo, sostuvimos un encuentro muy importante el pasado 16 de febrero del presente año con el Doctor Enrique Cavelier, quien a través de su fundación apoya de manera importante aquellos estudiante destacados y lidera de manera eficiente un gran objetivo, como influir en aras de mejorar los niveles en la medición externa de la educación de nuestro territorio.

# CESVI COLOMBIA RECONOCE EN SU TERCERA EDICIÓN A LOS MEJORES TALLERES DE COLISIÓN DEL PAÍS

Durante el 2023, el Círculo Preferencial de Talleres impactó a 239 talleres participantes, quienes se beneficiaron de formación, acompañamiento y consultorías que les permite incorporar mejoras en su gestión operativa. De estos talleres, 223 alcanzaron alguno de los niveles de calificación: Oro, Plata, Bronce y Amigo.

Este año la celebración se llevó a cabo en la ciudad de Bogotá, con la asistencia de más de 70 personas entre talleres, periodistas, proveedores y accionistas. El discurso marcado a lo largo de la jornada resaltó el objetivo del esquema como un trabajo conjunto que busca la excelencia del sector reparador.

Los Ingenieros William Chaparro y Yaird Jimenez, gerentes de CESVI COLOMBIA, en su discurso resaltaron el significado de 'la reparabilidad' en el sector, como un concepto que atraviesa aspectos cruciales como la eficiencia, la seguridad, la sostenibilidad y la calidad en cada taller, los cuales al integrarlos llevan a alcanzar la excelencia en el sector reparador.

Fuente: Cesvi Colombia

# ALIANZA ESTRATÉGICA CON AGENCIAS DE EMPLEO: BENEFICIOS PARA NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Gracias al apoyo estratégico de nuestras empresas afiliadas para la consecución de perfiles idóneos desde las agencias de empleo Compensar y Cafam, hemos gestionado y beneficiado varias de nuestras empresas entre las que podemos citar:

- Tecmo
- San Francisco de Sales
- Éticos
- Alpla
- Servientrega
- Espumas Santafé de Bogotá
- Hotel GHL

Seguimos invitando a todas nuestras empresas a formar parte de este proceso que busca apoyar a las empresas en la consecución de nuevas vacantes para las diferentes áreas de sus organizaciones.



# ENCUENTRO CONCESIÓN SABANA OCCIDENTE Y EMPRESARIOS: REVISIÓN DE ESTRATEGIAS TRAS LAS AFECTACIONES DE LA MOVILIDAD SOBRE LA AUTOPISTA MEDELLÍN

Gestionamos desde el comité de infraestructura con la Concesión en mención una cita entre la Gerencia, el abogado de la misma, los gerentes de operaciones, los empresarios, entre los cuales podemos mencionar: Avient, Mafer y Coopidrogas, con quienes se analizó el efecto negativo que volvió la vía en un detonante tras la mala calidad de vida a la cual nos vemos expuestos en el día día por este importante corredor (tercer carril de ingreso a Bogotá) la determinación tomada del cierre definitivo de este espacio, surge un gran interrogante, cuáles van a ser las medidas que se van a tomar al respecto y cuáles son los desafíos ante este hecho y todo el efecto que ha significado para los usuarios de 9 municipio aledaños, donde se transita desde el sector empresarial, los colegios, residentes, peatones, bici usuarios, motociclistas y todo tipo de población, con la determinación tomada.

A lo cual respondió la concesión la advertencia que habían hecho por escrito desde el año 2019 a la ANI y estos a su vez al INVIAS sin que a la fecha se haya resuelto nada que conlleve a los estudios del puente que presenta cuarenta años de fatiga, como un hecho que pone en riesgo a los usuarios.

#### PLANES DE DESARROLLO DE LOS MUNICIPIOS DONDE TENEMOS INJERENCIA

Como miembros del Consejo Territorial de planeación de los municipios de Cota y Tenjo, participamos activamente en la revisión y aportes del borrador que contiene la información de los planes de desarrollo municipal que será presentado ante los Concejos municipales.

#### CELEBRANDO EL DÍA DE LA MUJER CON EMPODERAMIENTO FEMENINO

El pasado 8 de marzo, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, nuestra empresa afiliada *Servientrega* optó por una gran alianza con nuestra Asociación, realizó un evento inspirador de empoderamiento y liderazgo femenino.

Durante esta jornada, destacadas figuras del ámbito empresarial, se abordaron temas cruciales como la igualdad de género, la confianza en sí mismas y la participación activa de las mujeres en la toma de decisiones a todo nivel.

Este importante encuentro el cual ayudamos a gestionar también ofreció un espacio para reflexionar sobre los desafíos y logros de las mujeres en la actualidad, a fin de reconocer su valiosa contribución ante la sociedad y ante la empresa que hoy les acoge.

### ACTUALIZACIÓN NORMATIVA BRIGADISTAS: CUMPLIENDO CON LA RESOLUCIÓN 0256 DEL 2014

En este espacio, el cabo Santiago Botello, experto en seguridad contra incendios con una amplia trayectoria en el campo, dio a conocer la actualización normativa del programa de formación de brigadistas para el año 2024. Resaltó la importancia de la resolución 0256 del 2014, la cual reglamenta la conformación, capacitación y entrenamiento de las brigadas contra incendios.

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a formar a sus brigadistas, cumpliendo a cabalidad con la resolución vigente. Hecho que contribuye a prevenir cualquier tipo de incidente dentro de las organizaciones. Agradecemos la participación de nuestras empresas afiliadas:



- Coordinadora
- Colombina
- Delipavo
- Éticos
- Precisa partes y Muebles,
- Gerfor
- Patprimo

¡Juntos unidos por la seguridad y el bienestar de todos!

### CONTINUIDAD DEL COMITÉ DE AYUDA MUTUA CAM

Desde nuestra primera reunión, el objetivo principal del comité ha sido articular de manera efectiva, asegurando la confidencialidad de la información recopilada que nos permite evaluar los recursos con los que contamos para enfrentar cualquier eventualidad, independientemente de su magnitud.

En esta oportunidad trabajamos las siguientes temáticas:

- Recursos Físicos Compartidos: Nos hemos enfocado en identificar y catalogar los recursos físicos disponibles para compartir en caso de ser necesario. Esta medida busca concientizar a la alta dirección sobre la importancia de estar preparados para una eventualidad.
- Formación y Capacitación de Brigadas: Reconocemos la importancia de contar con brigadas capacitadas y preparadas para actuar en caso de emergencia. Por ello, nos hemos enfocado en el diseño de programas de formación y capacitación para garantizar una respuesta eficiente y coordinada ante cualquier situación.
- Inventario de Recursos Humanos: Es fundamental tener un inventario actualizado de los recursos humanos disponibles. Esto nos permite asegurar que aquellos que nos brindan apoyo en situaciones de emergencia cuenten con la idoneidad y la autorización necesaria de la empresa para poder actuar en caso de ser necesario.

Durante este encuentro, presentamos los resultados de la encuesta realizada, los cuales nos han permitido tomar decisiones estratégicas para optimizar nuestra respuesta ante emergencias.

Se ha identificado la necesidad de establecer un **CAM central** y varios CAM adicionales para garantizar una cobertura efectiva, considerando la georreferenciación.

Se han designado y distribuido cuatro espacios para los **CAM**:

CAM 1: Tenjo

CAM 2: Cota Calle 80

**CAM 3:** Cota Parcelas

CAM 4: Cota Costado Sur

Esta estructura nos permitirá actuar de manera rápida y eficiente en caso de emergencia, optimizando nuestros recursos y garantizando la seguridad de todos quienes intervienen en estas situaciones. Es importante destacar que, aunque cada **CAM** tenga su área de responsabilidad específica, estaremos siempre disponibles para brindar apoyo en cualquier situación que se requiera.



Continuaremos trabajando en la implementación de estas medidas y en la mejora continua de nuestros protocolos de seguridad, con el objetivo de proteger y preservar la integridad de los colaboradores de las diferentes organizaciones.

Sea esta la oportunidad de agradecer el compromiso y colaboración en este importante proceso de preparación y coordinación.

# CHARLA SOBRE LA RESOLUCIÓN 2764 DEL 2022: PROMOVIENDO LA SALUD MENTAL EN EL TRABAJO

El pasado 20 de marzo, se llevó a cabo de manera virtual una importante charla para nuestros líderes en SST (Seguridad y Salud en el Trabajo), sobre la Resolución 2764 del 2022. Esta resolución adopta la Batería de instrumentos para evaluar factores de Riesgo Psicosocial, la Guía Técnica General para promover, prevenir e intervenir en factores psicosociales y sus efectos en la población trabajadora, junto con sus protocolos específicos.

En este evento, contamos con la participación activa de nuestras empresas afiliadas, las cuales recibirán su certificación respectiva conforme a esta resolución. Agradecemos la presencia de nuestras empresas afiliadas:

- Al Día
- Colombina
- Cooptenjo
- Coordinadora
- Espumas Santafé de Bogotá
- Gimnasio Campestre Reino Británico
- Latam Logistic Properties
- MHC
- Al Día
- Colombina
- Cooptenjo
- Coordinadora
- Espumas Santafé de Bogotá
- Gimnasio Campestre Reino Británico
- Latam Logistic Properties
- MHC

### **ENCUENTRO DE SABERES: DESCUBRE, VIVE Y APRENDE CON PSICOTIPS**

Con una activa participación, llevamos a cabo un importante encuentro para los líderes en SST (Seguridad y Salud en el Trabajo) y Talento Humano. Gracias a la experiencia y conocimiento de nuestro proveedor, *Psicotips*, pudimos trabajar en temáticas de gran relevancia como Comunicación Asertiva, Toma de Decisiones y Liderazgo.

En este encuentro, no solo se abordaron estas temáticas de manera teórica, sino que también se aplicaron dinámicas importantes, hecho que permitió un aprendizaje práctico y significativo. Este evento fue fundamental para el reconocimiento entre los

pares de las diferentes áreas, fortaleciendo así la integración y el trabajo en equipo. Agradecemos la participación de nuestros afiliados:



- Aguas de la Sabana
- Al Día
- Colombina
- Helados Popsy
- GHL Hoteles
- Industrias Spring
- Mapei
- MCT
- MHC
- Patprimo
- Precisa Partes y Muebles
- Tecmo

# REACTIVACIÓN DE LA GESTIÓN AMBIENTAL 2024: COMPROMETIDOS CON LA SOSTENIBILIDAD

El 22 de marzo, de manera virtual, llevamos a cabo la reactivación de nuestra línea de gestión ambiental, abordando temáticas claves como el marco para la implementación de la economía circular y la charla sobre energía solar industrial y sus beneficios.

Contamos con la activa participación de nuestras empresas afiliadas, demostrando así nuestro compromiso compartido con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Agradecemos la participación activa de nuestros afiliados:

- Aguas de la Sabana
- Al Día
- Colombina
- Helados Popsy
- GHL Hoteles
- Industrias Spring
- Mapei
- MCT
- MHC
- Patprimo
- Precisa Partes y Muebles
- Tecmo

¡Juntos, trabajamos por un futuro sostenible y responsable con el planeta!

### CHARLA SOBRE INFORMACIÓN EXÓGENA NACIONAL (MEDIOS MAGNÉTICOS) DEL AÑO GRAVABLE 2023

Continuamos fortaleciendo e intercambiando conocimientos y experiencias en las áreas de contabilidad y tesorería, y qué mejor forma de hacerlo que abordando la temática de la información exógena del año gravable 2023.

Agradecemos a nuestro proveedor Consult Audit por compartir su experiencia y conocimientos en torno a temas de suma importancia para las empresas.

También agradecemos a nuestras empresas afiliadas su presencia y compromiso en este encuentro.

- Aguas de la Sabana
- Alpla



- Avient
- Combustibles Unigas
- PVC Gerfor
- Espumas Santafé de Bogotá
- GHL Hoteles
- MCT
- Monserrate Pisos y Marmoles
- Terrapuerto
- Tecmo

### ALIANZA ESTRATÉGICA: RESGUARDO INDÍGENA DE COTA

En aras de prepararnos para el tema de la ley 2173 de la cual están pendientes los integrantes del sector empresarial, hemos gestionado encuentros con el Resguardo Indígena ubicado en este importante corredor, sumado a ello que pertenece al municipio de Cota, quienes llevan a cabo proyectos ambientales que permiten el desarrollo de la gestión ambiental y todas sus normativas.

# CONVERSATORIO SOBRE LA NUEVA METODOLOGÍA DEL PESV Y SU ARTICULACIÓN AL SG-SST

Desarrollamos un conversatorio una mañana completa sobre la nueva metodología del PESV (Plan Estratégico de Seguridad Vial) y su articulación al SG-SST (Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo). Con gran experiencia nuestro nuevo proveedor HSEQ, pudimos conocer la normatividad vigente y los pasos necesarios para implementar esta importante metodología.

Ya en el mes de mayo, tenemos programado un segundo encuentro para continuar con este importante conversatorio. Invitamos a todas nuestras empresas a conocer esta nueva metodología del PESV y la obligatoriedad de articularlo a los sistemas de Seguridad y salud en el trabajo.

Destacamos la activa participación de nuestras empresas afiliadas en este evento:

- Alpla Colombia
- Cesvi Colombia
- Combustibles Unigas
- Coopidrogas
- Delipavo
- Disan
- Helados Popsy
- Hoteles GHL
- Latam Logistic Properties

# RECORRIENDO UN TERRITORIO AMBIENTALMENTE SOSTENIBLE: EXPERIENCIA EN EL RESGUARDO INDÍGENA DE COTA

Con entusiasmo y una importante participación de nuestras empresas afiliadas, el jueves 25 de abril del año en curso, recorrimos el territorio indígena del municipio de Cota.

Durante esta experiencia, tuvimos el privilegio de conocer y dialogar con los líderes del resguardo, quienes nos compartieron sus conocimientos ancestrales, sus perspectivas del territorio, la visión del sector empresarial y su valiosa participación en sus procesos.



Este encuentro nos permitió sumergirnos en la cultura y las tradiciones de esta comunidad indígena, así como conocer de cerca sus necesidades y desafíos.

Adicional pudimos apreciar la riqueza natural de la zona y reflexionar sobre la importancia de promover prácticas ambientalmente sostenibles en nuestro entorno.

Agradecemos profundamente a nuestros líderes ambientalistas por acompañarnos en esta experiencia enriquecedora, al resguardo indígena por abrirnos las puertas de su territorio. Invitamos a todos los líderes ambientalistas a unirse a estos encuentros y conocer más sobre el territorio en nuestra zona de incidencia.

Destacamos la participación de:

- Coopidrogas
- Gerdau Diaco
- Hotel GHL
- Helados Popsy
- Tecmo

# FORTALECIENDO ALIANZAS ESTRATÉGICAS: NUEVA COLABORACIÓN CON PSICOTIPS

Con base en el exitoso encuentro de saberes, nuestra empresa afiliada MCT mostró un gran interés en las temáticas trabajadas con Psicotips (Egresados de la Universidad del Rosario).

Quienes, mediante una invitación especial más detallada, pudieron presentar su portafolio de servicios a nuestra empresa MCT, trabajando de manera asociativa entre las partes.

Este tipo de encuentros demuestran el valor de la red de contactos que ofrece ASOOCCIDENTE a nuestras afiliadas. Donde se pueden aprovechar importantes negociaciones en bloque.

¡Juntos, fortaleciendo nuestras alianzas estratégicas a fin de alcanzar grandes logros!

### FORTALECIENDO VÍNCULOS CON NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

En nuestra constante búsqueda por mejorar y fortalecer nuestras relaciones, seguimos llevando a cabo visitas personalizadas a nuestras empresas afiliadas. El objetivo principal de estas visitas es asegurarnos de que cada afiliado conozca en detalle todas cada una de las líneas de gestión que ofrecemos, así como la motivación al contar con su activa participación en nuestros procesos de formación y actividades que promueven el crecimiento y aprendizaje colectivo.

Estamos convencidos de que la colaboración, el intercambio de buenas prácticas y el trabajo en equipo son fundamentales para lograr resultados positivos. Por ello, buscamos satisfacer las necesidades de cada empresa y sus áreas de manera personalizada, adaptando nuestros servicios y programas según sus necesidades y requerimientos específicos.

Estos meses como ASOOCCIDENTE, fidelizamos las siguientes empresas:

Combustibles Unigas



- Disan
- Espumas Santafé de Bogotá
- Hotel GHL
- MCT
- Precisa Partes y Muebles
- Summerhill School

### UNIDOS CONTRA LA EXTORSIÓN Y EL SECUESTRO

Con grandes resultados, gestionamos un enriquecedor encuentro para dos de nuestras empresas afiliadas, **Tecmo** y **Terrapuerto**. Contamos con el apoyo del Gaula Militar de Cundinamarca, con quienes seguimos construyendo colectivamente en pro de nuestros afiliados en la prevención contra la extorsión y el secuestro.

Es grato para nosotros poder extender esta invitación a todas nuestras empresas afiliadas para que se unan a este importante proceso. Es fundamental que cada uno asuma la responsabilidad de denunciar cualquier intento de extorsión o secuestro, evitando así que los delincuentes continúen sacando provecho de nuestro patrimonio y nuestra tranquilidad.

Queremos recordarles que la prevención es la mejor herramienta contra el delito.

Por ello, les animamos a participar activamente en estas iniciativas y a promover una cultura de denuncia en sus entornos laborales.

Juntos, podemos prevenir y combatir estas problemáticas que afectan nuestra sociedad y que no son ajenas al sector empresarial y a la comunidad en general.

### ALIANZA ESTRATÉGICA ASOCELTA Y ASOOCCIDENTE

De acuerdo a las determinaciones tomadas entre los Directores Ejecutivos de cada una de las Asociaciones en mención, hemos gestionado programas conjuntos que propendan por los beneficios colectivos para las empresas que se encuentran inscritas en cada ente, de esta manera, iniciamos el pasado viernes 30 de abril un encuentro de seguridad con el fin de conformar la red de seguridad de Sabana de Occidente, contamos con la participación activa de 75 empresarios.

### SEGURIDAD EMPRESARIAL: UNIDOS CONTRA LA EXTORSIÓN Y EL SECUESTRO

A través de la gestión que venimos realizando en temas de seguridad, apoyamos a nuestros afiliados **Tecmo**, **Terrapuerto** y **Precisa Partes y Muebles** en sus sedes y en los horarios que necesitan.

Este evento contó con la experticia del *Gaula Militar de Cundinamarca*, con quienes construimos colectivamente espacios enriquecedores en prevención contra la extorsión y el secuestro.

Extendemos esta invitación para que todas nuestras empresas afiliadas se unan a esta importante iniciativa. Es primordial que cada integrante de nuestra asociación asuma la responsabilidad y fomente en su entorno la cultura de la denuncia de cualquier intento de extorsión o secuestro, evitando que los delincuentes intervengan sus patrimonios y su tranguilidad.

Recordemos que la prevención es nuestra mejor herramienta contra estos delitos que no son ajenos al sector empresarial y a la comunidad en general.



### SEMANA DE LA SALUD: FOMENTANDO EL BIENESTAR EMOCIONAL EN EL TRABAJO

En el marco de nuestras visitas de fidelización, hemos reafirmado nuestro compromiso apoyando de manera constante los eventos de la Semana de la Salud para nuestras empresas afiliadas. En este caso en particular, atendimos el requerimiento de nuestro afiliado *Éticos Serrano Gómez* a través de la charla dirigida a sus colaboradores denominada "Manejo de emociones".

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a ponerse en contacto con nosotros para coordinar y apoyar este tipo de actividades que promueven el bienestar, el cual redunda en la salud emocional dentro del entorno laboral.

# IMPORTANTE ENCUENTRO ENTRE LÍDERES COMUNALES Y SECTOR EMPRESARIAL

A fin de unir esfuerzos en pro de varias causas comunes, realizamos un encuentro con el presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda La Punta, liderada por el Sr. Juan Carlos Romero, quien ha venido trabajando en varios procesos, incluido el tema del peaje, entre muchos otros. Este encuentro representó una gran oportunidad de trabajar colectivamente, como se manifestó ante los más de veintisiete integrantes de la comunidad que nos acompañaron.

En esta oportunidad, también contamos con la presencia de las autoridades locales, el secretario de gobierno del municipio de Tenjo, el representante del alcalde, el comandante de la policía de la vereda, el personero municipal, el presidente del consejo municipal y dos concejales más. En este encuentro, concluimos llevar a feliz término proyectos tan importantes para la zona industrial y la comunidad como vallados, alcantarillados, vías de cesión, la vía Jacalito y otros.

Entre los compromisos adquiridos está dar continuidad a estos encuentros de manera constante, con resultados eficientes en beneficio de las partes.

### FIDELIZACIÓN: COMPROMISO CON NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Nos enfocamos en fortalecer nuestras relaciones y mejorar constantemente nuestros servicios, ajustándonos a sus necesidades. Por esta razón, seguimos trabajando en la fidelización de nuestras empresas. Esta vez atendimos con oportunidad a Coordinadora Mercantil y su nuevo gerente. La empresa Mafer, directamente con su gerente general, quien estaba de paso por Colombia, visitó nuestras instalaciones y conoció de primera mano, con un enfoque más cercano, la asociación y sus líneas de gestión. Además, atendimos las inquietudes expresadas por Latam Logistic y Servientrega referentes al Comité de Ayuda Mutua.

Tuvimos la oportunidad el pasado cinco de junio de visitar El Parque la Zonna, a quienes dimos a conocer los beneficios de pertenecer a nuestro grupo empresarial.

Es fundamental para nosotros que cada afiliado conozca en detalle todos los beneficios, ya que esto les permite participar activamente en nuestros procesos de formación, seguridad y demás actividades que fomentan el crecimiento y el aprendizaje colectivo.

Creemos firmemente que el intercambio de buenas prácticas y el trabajo en equipo son elementos clave para el logro de resultados exitosos. Estamos convencidos de que "El éxito



de una empresa no radica en el individualismo, radica en la capacidad de aprender a unirse."

### ENCUENTROS IMPORTANTES QUE PROMUEVEN LA COMPETITIVIDAD Y LA PRODUCTIVIDAD

Pensando en el desarrollo y crecimiento constante en el que se encuentran inmersas las zonas de **Cota**, **Tenjo y Funza** en este momento, con una proyección a futuro en beneficio de las mismas, donde tenemos injerencia como Asociación, hasta el día de hoy hemos participado en más de catorce espacios donde fuimos invitados a conocer de primera mano proyectos, planes, propuestas, debates, desarrollos, esquemas de articulación, mecanismos de infraestructura colectivos y todo tipo de ofertas que se vislumbran desde las instancias de la correlación que se está dando entre la ciudad de Bogotá, mediante el Alcalde, el nivel departamental con el gobernador y la instancia local en los tres municipios.

Hemos evidenciado, con la participación activa del comité de infraestructura, esas apuestas al mejoramiento de las condiciones en las que convergen los sectores más importantes para el país como la economía, la academia y los gobiernos. Entendemos que son batallas de largo aliento, pero son espacios importantes de participación en los que debemos permanecer a fin de ser mucho más visibles.

Como parte de la gestión que habíamos realizado desde la administración anterior, logramos que el municipio de Tenjo, emitiera el nuevo decreto que permite la libre circulación de los vehículos de carga, la cual se hallaba restringida en el la vía Jacalito, donde convergen multinacionales que proyectaron sus desarrollos con una visión de futuro.

### UN ENCUENTRO MUY VALIOSO CON LA EDUCACIÓN LOCAL

En aras de apoyar desde nuestra óptica este importante engranaje en temas de educación y su incidencia con el sector empresarial, tuvimos la oportunidad de atender la invitación que nos cursaron a través de la escuela de Jacalito, ubicada en Tenjo, junto con el secretario de educación del municipio.

En esta oportunidad conocimos un proyecto que involucra el tema de la alfabetización para adultos, quienes podrían ser la mano de obra calificada que buscan algunas empresas del sector. Ellos nos ven como ese eje articulador entre la comunidad y la industria que cambiaría de manera significativa el concepto que hay sobre la problemática de desempleo que se vive en los municipios. Apoyaremos la socialización de este proyecto con nuestros grupos de interés.

### UN ENCUENTRO MUY VALIOSO CON LA EDUCACIÓN LOCAL

El pasado 13 de junio, tuvimos la oportunidad de reunirnos con el nuevo rector del Colegio Gimnasio Campestre Reino Británico, *Juan Carlos Bayona Vargas*, y la única docente con la que cuenta la institución educativa de Jacalito. Durante este encuentro se abordaron diversos temas relacionados con la educación en la institución mencionada y el importante significado que tiene para sus alumnos recibir el apoyo total del colegio.

Gracias a una valiosa iniciativa implementada por el rector, cada semana los estudiantes del GCRB dedican tiempo para compartir su conocimiento y enseñar a los niños de esta escuela, reforzando sus conocimientos en matemáticas, inglés, español y ciencias.



Aprovechamos esta oportunidad para compartir esta experiencia y felicitar de manera especial a sus directivas por su excelente labor en beneficio de las comunidades.

### RELACIONES CON EL ESTADO - CONCEJO MUNICIPAL (PDM)

Atentos a las determinaciones tomadas por los municipios donde participamos con nuestras recomendaciones en el PDM, continuaremos informando los pasos a seguir en el mismo plan a través del CTP, a fin de poder realizar un seguimiento a las metas, planes, programas y acciones trazadas que tengan que ver con nuestras realidades.

### IMPLEMENTACIÓN DEL PESV: CLAVES PARA INTEGRARLO CON EL SG-SST

Gestionamos, para nuestras empresas y por solicitud de nuestros afiliados, una segunda fecha para un conversatorio sobre la nueva metodología del PESV (Plan Estratégico de Seguridad Vial) y su obligatoriedad en la articulación con el SG-SST (Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo).

En esta ocasión, nos sigue acompañando nuestro proveedor HSEQ, quien nos ha dado los lineamientos necesarios para implementar esta importante metodología.

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a conocer la nueva metodología y la obligatoriedad de integrarla a los Sistemas de Seguridad y Salud en el Trabajo.

Destacamos la activa participación de nuestras empresas afiliadas en este evento:

- Cesvi Colombia
- Combustibles Unigas
- Coopidrogas
- Delipavo
- Helados Popsy
- Hotel GHL
- Latam Logistic
- Mapei

### REUNIÓN ESTRATÉGICA, CAPACITACIÓN Y RECONOCIMIENTO DE RIESGOS

En los últimos dos meses, nuestro Comité de Ayuda Mutua (CAM) ha llevado a cabo una serie de encuentros estratégicos esenciales para fortalecer tan importantes iniciativas de trabajo colectivo.

En el primer encuentro, realizamos un reconocimiento detallado de la zona donde georeferenciamos cada comité, tras la imperiosa necesidad de que cada uno de sus integrantes se conozca. Este análisis nos permitió identificar de manera precisa las áreas de influencia de cada organización, facilitando una mejor coordinación y planificación de nuestras actividades conjuntas.

Durante este encuentro, se abordaron temas cruciales para asegurar un trabajo colaborativo, involucrando a todas las organizaciones interesadas en formar parte de nuestro CAM.

Luego, llevamos a cabo la primera capacitación enfocada en primeros auxilios para siniestros viales. Esta formación fue fundamental para preparar a los miembros del CAM ante una respuesta eficaz en caso de emergencias viales. Agradecemos la destacada



participación de las empresas de nuestra zona de influencia, quienes con su compromiso y entusiasmo evidenciaron la importancia de esta sesión.

### REUNIÓN ESTRATÉGICA, CAPACITACIÓN Y RECONOCIMIENTO DE RIESGOS

Finalmente, realizamos recorridos de reconocimiento de riesgos en la Zona Industrial. Estos recorridos tuvieron como objetivo conocer la ubicación específica de cada una de las empresas, así como identificar los aspectos más relevantes y los posibles riesgos presentes en cada una de ellas.

Este ejercicio no solo nos permitió mejorar nuestro conocimiento del área, sino también planificar acciones preventivas más efectivas, cuyos resultados fueron entregados a los involucrados.

Concluimos este proceso en este periodo mediante una reunión extraordinaria para poner al día aquellas empresas que, por alguna razón ajena a su voluntad, no habían podido asistir a los encuentros anteriores, asegurando que todas ellas estuvieran al tanto de los avances realizados en el CAM hasta este momento.

Agradecemos a todas las empresas participantes por su activa colaboración y dedicación, que sin duda contribuirán al éxito de nuestro Comité de Ayuda Mutua.

#### FORTALECIENDO EL LIDERAZGO FEMENINO: JORNADA DE EMPODERAMIENTO

El pasado 24 de mayo, llevamos a cabo una charla sobre empoderamiento y liderazgo femenino en nuestra empresa afiliada, Precisa Partes y Muebles.

Destacadas figuras del ámbito empresarial abordaron temas cruciales como la igualdad de género, la autoconfianza y la participación activa de las mujeres en la toma de decisiones.

Este encuentro ofreció un espacio para reflexionar sobre los desafíos y logros de las mujeres, reconociendo su valiosa contribución en la sociedad y en la empresa. También se recalcó la importancia de las líneas de apoyo en situaciones de violencia.

Agradecemos a nuestra empresa afiliada por su hospitalidad y a todas las participantes por su entusiasmo y compromiso. Este evento refuerza nuestros objetivos y nos permite afianzar el desarrollo de actividades conjuntas.

#### CONSTRUYENDO FUTURO: FERIA DE EMPLEO 2024

¡Nuestra Feria de Empleo 2024 fue un éxito rotundo!

Gracias a la alianza con la agencia de empleo **Compensar**, logramos conectar diferentes talentos con oportunidades laborales.

Agradecemos a nuestras empresas afiliadas por haber participado activamente en esta feria, que ellas mismas nos habían solicitado. Destacamos en primera instancia a nuestro anfitrión, el Hotel GHL, quienes nos brindaron sus espacios externos. También agradecemos a:

- Colombina
- Coordinadora Mercantil
- Coopidrogas (A través de su temporal)



- Gerdau-Diaco
- Hotel GHL
- Industrias Spring
- MCT
- Patprimo
- PVC Gerfor

A todas las empresas externas participantes, a cada persona que se presentó al proceso de selección, y a quienes nos apoyaron en temas de logística, en esta oportunidad al municipio de Tenjo, a través de la secretaría de desarrollo económico, encabezada por el Dr. Juan Carlos Vera, quien delegó de su equipo de trabajo a la señora Nathalie Paola Rodríguez, a quienes hacemos un reconocimiento por su inmenso apoyo en este proceso, que culminó con gran satisfacción.

Mediante esta feria se evidenció que no solo atrajo personas de nuestra comunidad, sino también a muchos de zonas aledañas como Madrid y Mosquera, interesados en conseguir una oportunidad laboral.

¡Está demostrado que unidos construimos región!

#### FORTALECIENDO LA SEGURIDAD: RAZI

De acuerdo con el interés de los empresarios en conformar una **Red de Seguridad Interempresarial** que se denominará **(RAZI)**, hemos trabajado junto con la policía en la creación de esta importante red. Durante nuestras reuniones iniciales, se trataron temas cruciales para el establecimiento y fortalecimiento de la misma.

La pretensión en esta oportunidad es focalizar, en un encuentro muy cercano, el portafolio de servicios y capacidades de cada uno de los entes que participarán en su conformación. De esta manera, podremos darle la fuerza y la importancia de esta red, asegurando una colaboración efectiva y beneficios para todas las empresas involucradas. Estamos convencidos de que la **RAZI** será una herramienta clave para mejorar la seguridad y el apoyo mutuo entre las empresas de nuestra zona, sin la exigencia de invertir grandes recursos que permitan su normal funcionamiento.

#### ESTRECHANDO LAZOS CON LAS COMUNIDADES: SABORES DE MI TIERRA

Asooccidente pretende apoyar a las asociaciones de pequeños productores locales y a nivel de Cundinamarca, facilitando que estas lleguen al sector empresarial con productos de alta calidad y precios competitivos, sin intermediarios, directamente del productor local al cliente final. Esto ayudará a expandir su mercado y mejorar su sostenibilidad económica. Esta iniciativa conlleva al fortalecimiento de las relaciones entre el sector productivo y el sector empresarial, garantizando productos suficientes que beneficien a los colaboradores de nuestras empresas afiliadas.

Nos complace anunciar que daremos curso a estos acercamientos a fin de llevar estas ferias de la Agencia de Comercialización de Alimentos a los espacios que cada una de ella nos habilite para tal fin. Entre las empresas que han manifestado su interés en estos encuentros mencionamos a **Tecmo**, **Delipavo** y **Colombina**.

#### APUESTAS EN MATERIA DE INFRAESTRUCTURA

El pasado 7 de junio, en un evento que reunió al alcalde de Bogotá, Carlos Fernando Galán, y al gobernador de Cundinamarca, Jorge Emilio Rey, se presentó ante la Cámara



Colombiana de Infraestructura el portafolio de proyectos de vocación regional incluidos en el Plan Departamental de Desarrollo.

La Gobernación de Cundinamarca, bajo el liderazgo del gobernador Jorge Rey, destacó los proyectos que impactarán positivamente la infraestructura vial, mejorando tiempos y costos de desplazamiento. Estos proyectos no solo generarán desarrollo social y garantizarán el acceso a servicios públicos, sino que también promoverán el bienestar de toda la comunidad cundinamarquesa, fomentando un entorno más próspero y conectado.

Ambos líderes, Carlos Fernando Galán y Jorge Emilio Rey, compartieron sus apuestas en materia de infraestructura para la Ciudad-Región, luego de la aprobación de sus respectivos planes de desarrollo. Se enfatizó la modernización y ampliación de las redes de transporte, facilitando una mayor movilidad y accesibilidad dentro del departamento y la ciudad.

Además, se espera que estos esfuerzos impulsen el crecimiento económico y mejoren la calidad de vida de los habitantes de la región.

# MUÉVETE POR LA SABANA: 100 RECOMENDACIONES PARA MEJORAR LA MOVILIDAD

La movilidad como ficha clave para el crecimiento de la región! El estudio "Muévete por la Sabana" presentó 100 recomendaciones para impulsar la conectividad y el desarrollo en la región. Descubre cómo podemos trabajar juntos para un futuro más próspero.

En el conversatorio, que fomento la Universidad de la sabana y Aesabana contamos con la participación del Gobernador de Cundinamarca, Jorge Rey; Luis Felipe Lota, Director de la Región Metropolitana de Bogotá-Cundinamarca; y otros expertos en movilidad. Este evento fue una plataforma para discutir las estrategias y acciones necesarias para mejorar la movilidad y, en consecuencia, la calidad de vida en nuestra región.

Las recomendaciones abordan una amplia gama de temas, desde la mejora de la infraestructura vial hasta la implementación de tecnologías innovadoras en el transporte público. El objetivo es crear un sistema de transporte más eficiente, sostenible y accesible para todos los habitantes de la Sabana de Bogotá.

#### PROGRAMA DE FORMACIÓN BRIGADISTAS - MAPEI - SERVIENTREGA

Con nuestras empresas afiliadas Mapei y Servientrega, dimos inicio este año a nuestro Programa de Formación de Brigadistas 2024, basado en la Resolución 0256 del año 2014, cumpliendo con una intensidad horaria de 41 horas.

Para este año, hemos puesto en consideración de nuestros afiliados tres propuestas de costos, de tal manera que, de manera transparente, cada empresa interesada en el tema tenga la oportunidad de escoger con quién desea llevar a cabo su formación. En este momento, dos de nuestros afiliados han elegido trabajar con el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Bogotá. Invitamos a nuestras empresas afiliadas, si es de su interés, a formar parte del proceso.

Este programa es fundamental para mejorar la seguridad y la preparación de nuestras empresas ante cualquier emergencia. La formación incluye conocimientos teóricos y prácticos que son esenciales para la correcta actuación en situaciones de riesgo, fortaleciendo nuestras capacidades de respuesta y protección.



#### CAPACITACIONES EN TRABAJO EN ALTURAS SST

Combustibles Unigas se convierte en la primera empresa en realizar la capacitación en Trabajo en Alturas 2024. Este importante paso se da gracias a la alianza estratégica con nuestro proveedor HSEQ, que nos permite ofrecer precios especiales para nuestras empresas afiliadas, en la medida en que se hacen negociaciones en bloque y de esta forma se disminuyen los costos.

Bajo la Resolución 4272 del año 2021, estas capacitaciones abarcan aspectos clave como el reentrenamiento, trabajador autorizado, coordinador y jefes de área. Es fundamental cumplir con los estándares de seguridad establecidos, garantizando la seguridad y bienestar de todos los colaboradores.

Hacemos extensiva nuestra invitación a todas nuestras empresas afiliadas para formar parte de estas capacitaciones para sus colaboradores en esta área en especial.

### CONVERSATORIO: INDICADORES Y REPORTE DE AUTOGESTIÓN DEL PESV

En nuestro compromiso con la seguridad vial y el cumplimiento de la normatividad vigente, hemos diseñado una metodología para socializar con los participantes los indicadores y el informe de autogestión del PESV. Agradecemos a nuestro proveedor HSEQ y a nuestras empresas afiliadas por su participación activa.

- Aguas de la Sabana
- Bimbo Colombia
- Combustibles Unigas
- Delipavo
- Dimetal
- Helados Popsy
- Laboratorios M y N
- Latam Logistic Properties
- MCT
- Soletanche Bachy
- Triturados del Tolima

Esta iniciativa busca asegurar una comprensión clara y efectiva de los procesos de evaluación y mejora continua en la seguridad vial.

### FORTALECIENDO LA SEGURIDAD EN LA ZONA: RAZI

Con el fin de llevar a cabo estrategias que nos permitan abordar un tema tan delicado como la seguridad en la zona, nos acompañaron varios integrantes de parques empresariales y empresas. En esta oportunidad, y atendiendo varias inquietudes, se aclaró a quién pertenece el predio donde funcionó en su momento la subestación de policía. Según el certificado de tradición y libertad, este pertenece al Ministerio de Defensa Nacional, ya que la infraestructura es un tema diferente.

También se abordó todo lo relacionado con los vendedores ambulantes. Se comentó que solo hasta que se estructure la política pública que deben emitir la Administraciones Municipales podrán tomar medidas al respecto.



Además, se hizo un pronunciamiento sobre los casos particulares donde se trabaja con estufas a gas en plena zona, hecho que deja en evidencia el inminente riesgo que debe ser analizado por las administraciones municipales.

#### ACERCAMIENTO CON LAS ASOCIACIONES DE RECICLADORES TENJO

Desde la Secretaría de Desarrollo Económico del municipio en mención, nos han venido apoyando para realizar este primer acercamiento con este grupo que, de manera importante, ya se encuentran legalmente constituidos como asociaciones.

Estas asociaciones se enfocan en brindar trabajo a personas con diversas habilidades, cumpliendo con un objetivo fundamental: la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) como un aporte al tejido social desde el sector privado.

#### FERIA SABORES DE MI TIERRA: CONECTANDO PRODUCTORES Y EMPRESAS

Nuestra primera sinergia, "Sabores de Mi Tierra," fue todo un éxito, con el objetivo de apoyar a los pequeños productores de los municipios aledaños de Cundinamarca. Este evento permitió que productos de alta calidad llegaran directamente del productor local al sector empresarial, sin intermediarios y con precios asequibles.

El principal propósito de este encuentro fue expandir el mercado de los pequeños productores, mejorar su sostenibilidad económica y fortalecer las relaciones entre el sector productivo y el sector empresarial. Además, se garantizó a nuestros colaboradores productos frescos y de excelente calidad.

Este primer evento se llevó a cabo en el Hotel GHL y continuó en nuestra empresa afiliada Terrapuerto. Contamos con una participación activa de diversas empresas y sus colaboradores, quienes se beneficiaron de esta iniciativa.

Invitamos a todos nuestros afiliados que deseen llevar estas sinergias a sus instalaciones, lo que nos permite seguir impulsando el comercio local. Empresas como Pinturas Bler y Delipavo ya han mostrado su interés en estos importantes encuentros.

### ¿CÓMO VAMOS CON LA INFRAESTRUCTURA?

Seguimos gestionando, a través de estudios que conllevan decisiones importantes, todo este tema de manera generalizada. Atendimos con oportunidad el encuentro con el Director de la Región Metropolitana y nos reunimos con Probogotá para entender su dinámica y determinar si existe la posibilidad de trabajar conjuntamente.

Todos estos hechos nos han permitido que, a través de la persona responsable de esta línea de gestión al interior de la Asociación y de manera transversal, se permita la puesta en marcha de proyectos que aporten de manera significativa al desarrollo de las zonas industriales donde tenemos injerencia.

Esta gestión redundará, sin duda alguna, en beneficios comunes.

#### MESA DE TRABAJO ZONA INDUSTRIAL CONCEJO DE COTA

En este primer acercamiento, realizado el pasado 5 de julio del año en curso, entre los integrantes del Concejo de Cota y el sector empresarial en las instalaciones del Concejo Municipal, acordamos fortalecer el trabajo conjunto.



Esto se evidenció después de exponer claramente las necesidades más sentidas de la zona industrial, donde han pasado más de cuatro administraciones y aún no se ha avanzado en mejorar sus condiciones, especialmente en temas de infraestructura, movilidad, seguridad, alumbrado público, y servicios de acueducto y alcantarillado, entre otros problemas que se dieron a conocer a los integrantes.

# FORTALECIENDO VÍNCULOS Y MEJORANDO SERVICIOS PARA NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Seguimos fortaleciendo nuestras relaciones y mejorando constantemente los servicios para satisfacer las necesidades de nuestras empresas afiliadas. En esta ocasión, hemos logrado fidelizar a las siguientes empresas: **Terrapuerto**, **Cesvi Colombia**, **San Francisco de Sales**, **Gimnasio Campestre Reino Británico** y **Pinturas Bler**.

Nos complace también dar la bienvenida a nuevas empresas que han decidido unirse a nuestro grupo empresarial: **Associated Brands** y **MTS**. Esto reafirma la importancia de mantenernos alineados con esquemas colaborativos y asociativos en nuestra zona de incidencia.

A través de un enfoque más cercano y directo, buscamos que nuestros afiliados conozcan en detalle todos los beneficios que ofrecemos. Esto nos permite involucrarnos activamente en sus procesos internos, contribuyendo al desarrollo de proyectos en formación, seguridad, educación, sostenibilidad, comunicaciones y otras áreas que fomentan el crecimiento y el aprendizaje colectivo.

Estamos convencidos de que el éxito de una empresa no radica en el individualismo, sino en la capacidad de unirse y colaborar.

### ALIANZA ESTRATÉGICA CON LA ALCALDÍA DE MOSQUERA

Con el propósito de ampliar proyectos innovadores para nuestras empresas afiliadas, hemos iniciado un acercamiento con la Alcaldía de Mosguera.

Esta colaboración busca establecer una colaboración conjunta que permita desarrollar nuevas iniciativas en beneficio de nuestros afiliados, promoviendo así el crecimiento en nuestras zonas de influencia.

# RUTA DE RECOLECCIÓN RAEE: TRANSFORMANDO RESIDUOS EN CALIDAD DE VIDA

En los meses de julio y agosto, continuamos con nuestra ruta de recolección RAEE en alianza con la Fundación Fuente Esperanza (FUNDAFE), dedicada a transformar los materiales que donan nuestras empresas en prótesis modulares, a través del aprovechamiento de varios residuos electrónicos.

Este importante proyecto permite a nuestras empresas afiliadas contribuir de manera significativa a quienes han tenido que superar grandes pruebas que han transformado sus vidas.

Agradecemos la participación activa de nuestras empresas en esta bonita misión social y hacemos extensiva la invitación para que muchos puedan unirse a esta noble causa. Cada aporte, por pequeño que sea, contribuye a brindar una nueva oportunidad, cada vez que se hace realidad la preparación y posterior puesta en marcha de estas prótesis.



Nuestro agradecimiento especial en esta ocasión a:

- Colegio San Francisco de Sales
- Coopidrogas
- Gimnasio Campestre Reino Británico
- Hotel GHL
- Los Olivos
- Pinturas Bler
- Tecmo

### ENCUENTROS CON CONCEJALES DE COTA Y TENJO: PROYECTOS PARA LA ZONA INDUSTRIAL

El pasado 11 de julio, la Directora Ejecutiva de ASOOCCIDENTE encabezó importantes encuentros con los concejales de los municipios de Cota y Tenjo.

Estos acercamientos tienen como finalidad trabajar conjuntamente en el desarrollo de proyectos que beneficien las zonas industriales donde se encuentran instaladas nuestras empresas afiliadas.

Estos proyectos darán un resultado significativo si existe la voluntad política para sacarlos adelante.

#### COMITÉ DE AYUDA MUTUA: IMPULSANDO EL TRABAJO COLECTIVO

En los últimos meses, nuestro Comité de Ayuda Mutua (CAM) ha sido todo un éxito, gracias a los encuentros estratégicos que han fortalecido estas importantes iniciativas de trabajo colectivo. Continuamos con nuestras reuniones estratégicas, donde damos la bienvenida a los nuevos integrantes de las empresas afiliadas, identificamos con precisión las áreas de influencia de la organización tras los recorridos por diferentes sectores y, de esta manera, hemos logrado mejorar la coordinación y planificación de las actividades futuras en temas de prevención y conocimiento del territorio.

Sumado a ello, reconocimos a las empresas que participan activamente en las actividades del CAM. Posteriormente, llevamos a cabo nuestra segunda capacitación, mediante la cual abordamos las habilidades de respuesta bajo situaciones de estrés relacionadas con emergencias.

Agradecemos a las empresas participantes y a nuestros aliados estratégicos por su valiosa contribución a estos procesos esenciales para el Comité de Ayuda Mutua.

### REFORZANDO LA SEGURIDAD CONTRA LA EXTORSIÓN Y EL SECUESTRO

Avanzando en temas de seguridad y con el objetivo de apoyar a nuestros afiliados, nos hemos enfocado en la prevención de extorsión y secuestro. Tras la experiencia del Gaula Militar de Cundinamarca, hemos desarrollado espacios enriquecedores en prevención.

Recientemente, nuestras empresas afiliadas MAPEI y Delipavo aprovecharon este apoyo mediante encuentros que realizamos directamente en sus instalaciones.

Extendemos esta invitación a todas nuestras empresas para que se sumen a esta importante iniciativa. Es fundamental que cada integrante de nuestra asociación asuma la responsabilidad de su entorno y denuncie cualquier intento de extorsión o secuestro.



Recordemos que la prevención es nuestra mejor herramienta contra estos delitos, que afectan tanto al sector empresarial como a la comunidad en general.

### ACERCAMIENTO CON GESTIÓN DEL RIESGO DE COTA

Realizamos un acercamiento con la Oficina de Gestión del Riesgo del Municipio de Cota, con el propósito de dar a conocer nuestro Comité de Ayuda Mutua (CAM) en la zona.

Este contacto permitirá que las autoridades locales puedan intervenir de manera oportuna en casos de emergencia. Además, solicitamos el Plan Estratégico Municipal de Respuesta a Emergencias para garantizar una coordinación eficiente y fortalecer nuestra capacidad de respuesta.

### **ENCUENTRO INTEXZONA**

En esta oportunidad, compartimos con varios empresarios de la zona un escenario en el que participó el Alcalde de Cota y varios integrantes de su equipo de trabajo.

Allí se abordaron las problemáticas que afectan a la zona en cuanto a seguridad y su relación con los planes establecidos mediante el PISSC presentado por el municipio. En temas de movilidad, no hubo un planteamiento puntual sobre la enorme afectación que vive a diario toda la zona industrial.

Se escucharon las posiciones de la Concesión Sabana de Occidente y la nueva Secretaría de Movilidad que comenzó a funcionar en el municipio en mención.

### BRINDANDO NUEVAS OPORTUNIDADES LABORALES PARA JÓVENES QUE FINALIZAN SU SERVICIO MILITAR

El pasado 22 de julio, llevamos a cabo una importante visita al Batallón de Infantería Miguel Antonio Caro, situado en el municipio de Facatativá. Este evento es resultado de la alianza estratégica entre ASOOCCIDENTE y la Agencia de Empleo Compensar, con el propósito de ofrecer oportunidades laborales a los jóvenes que están finalizando su servicio militar.

A través de esta colaboración, buscamos facilitar su transición al mundo laboral, proporcionándoles acceso a empleos en empresas de la región y ayudándoles a construir un camino de estabilidad económica, desarrollo y crecimiento personal.

Esta iniciativa no solo refleja nuestro compromiso con la comunidad, sino que también fortalece el sentido de responsabilidad social empresarial (RSE), involucrándonos en el desarrollo de estrategias para ofrecer oportunidades laborales a estos jóvenes. Con ello, no solo estamos contribuyendo a su bienestar, sino también al crecimiento y fortalecimiento del tejido social.

### COLABORACIÓN ESTRATÉGICA CON LA CÁMARA DE COMERCIO DE FACATATIVÁ

En nuestra continua búsqueda por fortalecer las relaciones con los entes e instituciones clave de la región, realizamos un encuentro con la **Cámara de Comercio de Facatativá**. Este acercamiento tuvo como objetivo trabajar conjuntamente en el desarrollo de proyectos que impulsen el crecimiento y la sostenibilidad de nuestras empresas afiliadas.

A través de esta alianza estratégica, buscamos generar un impacto positivo en la comunidad empresarial de la zona, promoviendo el progreso y la colaboración mutua.



# ALIANZA SOLIDARIA PARA TRANSFORMAR VIDAS: HOTEL GHL Y FUNDACIÓN FLORECE LA ESPERANZA ÁNGELES EN EL CAMINO

Se realizó un acercamiento entre el Hotel GHL y la Fundación Florece La Esperanza Ángeles en el Camino, con el objetivo de organizar un apoyo especial para los niños en el mes de noviembre. La Fundación es una entidad sin ánimo de lucro, independiente y de utilidad común, que trabaja para transformar las vidas de niños, niñas y adolescentes en Colombia que se encuentran en situación de vulnerabilidad, enfrentando problemas de salud graves, enfermedades huérfanas, congénitas, terminales o crónicas.

Con un enfoque inclusivo y respaldado por un equipo interdisciplinario de alta idoneidad, la Fundación fomenta la protección integral de las familias, buscando mejorar la calidad de vida de estos niños. Este acercamiento busca consolidar el compromiso del Hotel GHL con esta causa, para hacer una diferencia significativa en la vida de estos pequeños.

### CONVERSATORIO DE CÁMARAS DE COMERCIO BINACIONALES

Participamos activamente en el conversatorio de Cámaras de Comercio Binacionales, un evento que contó con una destacada participación de empresarios de la zona. Como ASOOCCIDENTE, participamos como expositores, lo que nos permitió dar a conocer nuestros proyectos e iniciativas y explorar posibles alianzas con otras empresas presentes.

Este encuentro reunió a representantes de diversas cámaras de comercio y a expertos en comercio internacional, con el objetivo de crear espacios de diálogo abierto sobre las tendencias actuales, identificar los desafíos que enfrenta el sector y compartir estrategias efectivas para superarlos.

#### APORTANDO EN EL PROYECTO 'MEJOR COLOMBIA: REVISTA SEMANA

En este encuentro, acompañado de un desayuno de trabajo, tuvimos la oportunidad de participar activamente en el Consejo de Redacción de la Revista Semana. Allí se nos presentó el esquema del proyecto "Mejor Colombia". Este encuentro fue clave para discutir el desarrollo, las problemáticas y los aspectos de interés que afectan a los municipios aledaños. Contamos con la grata compañía de los alcaldes de Bojacá, El Rosal y Mosquera, quienes aportaron sus perspectivas sobre los desafíos y oportunidades que enfrentan sus comunidades en temas laborales, sociales y de otra índole.

Nuestro compromiso es continuar trabajando de manera articulada, colaborando estrechamente con las autoridades locales y otros actores clave, para garantizar que todos los aspectos importantes de esta región sean abordados de manera integral. Este proyecto es una oportunidad para dar visibilidad a las necesidades y potencialidades de la zona, con el objetivo de impulsar un desarrollo inclusivo y sostenible que beneficie a todos los grupos de interés.

### FORO "EDUCACIÓN Y EMPLEO: UNA SINERGIA DE PRODUCTIVIDAD

El pasado 22 de agosto, gracias a la alianza estratégica de Compensar y patrocinio del Parque Industrial Celta Trade Park en Funza, llevamos a cabo con gran éxito el foro "Educación y Empleo: Una Sinergia de Productividad", un evento dedicado a cerrar las brechas entre la academia y el mercado laboral. Este foro contó con la valiosa participación de líderes destacados en los ámbitos educativo y empresarial, como Juan Daniel Oviedo, Concejal de Bogotá; Víctor Hugo Camacho Correa, Gerente General de Cooptenjo; Mauricio Villegas Echeverri, Gerente General de Movi-Go; Margarita Áñez, Rectora de la Fundación



Universitaria Compensar; Enrique Bayer, Presidente de la Asociación de Amigos de la Universidad de La Sabana; Salomón Rodríguez, Presidente del Grupo Empresarial INLOTRANS; y Ricardo Ramírez, experto en ciencia, tecnología e innovación.

Durante el foro, se presentaron ponencias centradas en tecnología y empleo, promoviendo una colaboración efectiva para mejorar la productividad y la adaptabilidad en un entorno laboral en constante evolución.

El evento sirvió como una plataforma única para el diálogo y el intercambio de ideas, donde líderes empresariales y educativos compartieron sus perspectivas y propuestas sobre cómo fortalecer la relación entre el sector educativo y el mercado laboral. Este encuentro no solo permitió identificar necesidades y desafíos comunes, sino que también generó sinergias que beneficiarán a nuestra comunidad a largo plazo.

Aprovechamos esta oportunidad para agradecer de manera especial a todos los líderes empresariales y educativos que participaron y compartieron sus conocimientos y visiones, contribuyendo al éxito del foro.

Juntos, hemos dado un gran paso hacia el fortalecimiento y crecimiento entre el sector educativo y el mercado laboral.

### DESARROLLANDO EL LIDERAZGO EMPRESARIAL - DELIPAVO

Continuamos desarrollando **estrategias** y **alianzas** que nos permitan brindar a nuestros afiliados la oportunidad de mejorar a través de métodos de capacitación a la medida. En esta ocasión, la compañía Delipavo decidió aceptar el reto e iniciar un taller de liderazgo enfocado a sus gerencias, claramente y de manera disruptiva, siendo apoyado por un grupo de jóvenes rosaristas que forman parte de la empresa Psicotips.

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a sumarse a estos procesos que contribuyen significativamente al desarrollo de la empresa y al crecimiento de sus colaboradores en diferentes aspectos.

### AVANCES EN LA SUBESTACIÓN DE POLICÍA EN LA AUTOPISTA MEDELLÍN

El pasado **lunes 26 de agosto**, nos reunimos en las instalaciones del Comando de Policía de Cundinamarca con el **Coronel Arévalo** y varios integrantes de su equipo de trabajo, con el fin de recalcar y estructurar propuestas sobre este tema tan crucial, relacionado con el estado actual de la subestación de policía ubicada en los terrenos de cesión de esta estructura, situada en el kilómetro 3.5 de la Autopista Medellín, costado sur.

Esta propiedad está a nombre del **Ministerio de Defensa Nacional**, tal como lo establece el Certificado de Tradición y Libertad. Durante la reunión, se destacó la importancia de esta subestación y se aclararon aspectos fundamentales para potenciar al máximo su aprovechamiento.

Asimismo, reafirmamos nuestro compromiso con la recuperación y puesta en marcha de esta subestación, avanzando en la solicitud de apoyo de policías en lugares estratégicos de la zona.

### AVANCES EN LA SUBESTACIÓN DE POLICÍA EN LA AUTOPISTA MEDELLÍN

En esa misma semana, hubo un hecho muy importante: el valioso apoyo del Coronel Potes, quien, con firmeza y garantizando su palabra, nos indicó claramente que la recuperación se realizará muy pronto y que la subestación entrará en funcionamiento. Además, mencionó



que nos brindarán apoyo con unidades especiales como la Dijin, Sijin, y otros temas de seguridad.

Debemos resaltar también su compromiso al aceptar nuestra solicitud para poner nuevamente en funcionamiento la caseta de seguridad ubicada en la vereda Parcelas. De esta manera, nos asignó de inmediato dos policías que estarán haciendo rondas por la zona.

Continuaremos con nuevas reuniones para asegurar que este espacio se utilice de manera efectiva, y la gestión permanente por parte de ASOOCCIDENTE siempre estará enfocada en los beneficios de la seguridad de nuestra zona de influencia.

#### **GESTIÓN AMBIENTAL**

En esta oportunidad, con el apoyo de la empresa Weee Global, nos enfocamos en nuestras empresas afiliadas que, a la fecha, participan activamente en el proyecto denominado "Eficiencia Energética". Desde siempre, Weee Global nos ha brindado un importante apoyo.

Para esta gestión, se unieron las empresas Helados Popsy y Hotel GHL, quienes decidieron aprovechar esta excelente oportunidad, que redundará no solo en beneficios económicos, sino también en gran conocimiento y oportunidades de mejora.

#### **CAPACITACIONES CON EL SENA**

En respuesta a las necesidades de nuestros afiliados, hemos iniciado un ciclo de capacitaciones en alianza con el SENA.

En nuestro primer encuentro, nos reunimos con la persona encargada del Enlace de Apoyo Administrativo del SENA, Sra. Nidia Patricia Rey Ángel, y los instructores de la institución. Andrés Pinzón y Jonathan Pinzón.

Tomó la iniciativa la empresa Tecmo S.A., implementando un curso de metrología directamente en sus instalaciones.

Asimismo, en PVC Gerfor, estamos gestionando la capacitación en el manejo de sustancias químicas.

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a comunicarnos cuáles son sus necesidades de capacitación.

### IMPULSANDO EL DESARROLLO DE LA ZONA INDUSTRIAL

Avanzamos con firmeza en el seguimiento de los proyectos que lideramos en conjunto con el Comité de Infraestructura, con el objetivo de consolidar una zona industrial altamente competitiva.

Recientemente, tuvimos un importante encuentro con el alcalde del municipio de Tenjo, donde se socializaron los avances previstos para el crecimiento de esta importante zona. En esta oportunidad, agradecemos especialmente el apoyo de nuestro líder de infraestructura por sus valiosos aportes, que contribuyen significativamente en las decisiones que se deben tomar a fin de llevar a cabo estos procesos.



Nos comprometimos a trabajar de manera articulada con el gabinete de este municipio, en la medida en que esto nos permite maximizar las oportunidades que ofrece nuestra zona de influencia y que se pueda promover de manera importante su desarrollo.

¡Juntos construyendo una zona industrial competitiva!

# AVANCES IMPORTANTES EN LA RECUPERACIÓN DE LA SUBESTACIÓN DE POLICÍA EN LA ZONA INDUSTRIAL DE COTA

Desde ASOOCCIDENTE, participamos activamente en las mesas de trabajo con la Policía, la Administración y los concejales del municipio de Cota, con el objetivo de lograr la recuperación y reactivación de la subestación de Policía ubicada en la zona industrial.

Este proyecto responde a una necesidad sentida y expresada por parte de los empresarios, colaboradores y la comunidad en general. Su recuperación no solo mejorará la protección de los bienes y la tranquilidad de las personas que transitan por la zona, sino que también contribuirá a crear un entorno más seguro para el desarrollo de la actividad industrial y empresarial.

Ratificamos nuestro compromiso con la puesta en marcha de esta subestación (Km 3.5 de la Autopista Medellín - costado sur), un esfuerzo conjunto que cuenta con el valioso apoyo y la palabra que nos dio el coronel Potes para alcanzar este logro. Seguiremos trabajando de manera conjunta con las autoridades y los entes correspondientes para hacer realidad este proyecto, convencidos de que la seguridad es un pilar fundamental en esta extensa zona que, a la fecha, cuenta con más de 3.200 hectáreas.

#### COMPROMISO DE SEGURIDAD Y APOYO EN LA ZONA INDUSTRIAL

Logramos la puesta en marcha del CAI en el sector de Parcelas, lo que representa un avance significativo en la seguridad de la zona industrial. De acuerdo con los compromisos adquiridos por la Policía Nacional, los auxiliares están reforzando la seguridad mediante recorridos de vigilancia y acompañamiento en el sector.

Gracias a este apoyo, los auxiliares podrán utilizar estas instalaciones, y pronto se habilitarán tres bicicletas para aumentar la cobertura y mitigar, en parte, la percepción de inseguridad.

La presencia de los auxiliares en la zona es fundamental para los empresarios, quienes han manifestado la necesidad de contar con este respaldo. Asimismo, agradecemos a la Dra. Ana Patricia Delgado, quien trabaja articuladamente con nosotros desde Asoproparcelas en aras de mejorar las condiciones y la seguridad para los empresarios y las comunidades que nos acogen.

### AVANZAMOS CON EL PROGRAMA DE FORMACIÓN PARA BRIGADISTAS

Continuamos con nuestro programa de formación para brigadistas, reforzando la seguridad en las empresas de nuestra zona.

En esta oportunidad, se comprometieron con la causa nuestras empresas afiliadas, CLIC 80 y Triturados del Tolima, fortaleciendo la seguridad y el trabajo en equipo.



Agradecemos también a los Bomberos del Rosal por su experticia y apoyo en este proceso, al momento de preparar a nuestros brigadistas en la gestión de emergencias, hecho que contribuye a un entorno laboral seguro.

### JORNADA DE SENSIBILIZACIÓN: SEGURIDAD VIAL

Con gran éxito, llevamos a cabo una jornada de sensibilización en el Parque Logístico Latam, denominada "Comprometidos con la seguridad vial, juntos por un tránsito seguro".

En este espacio, a través de charlas, simulacros y actividades dinámicas e interactivas, compartimos recomendaciones viales, normatividad vigente y la importancia de la prevención, logrando un impacto significativo entre los asistentes. Agradecemos a nuestra empresa afiliada CESVI Colombia, que, a través de su equipo de profesionales y su amplia experiencia, fue fundamental para el éxito de esta iniciativa.

También contamos con la participación del Grupo Éxito, Línea de Vida y Omnitempus, así como con el valioso apoyo de los integrantes del CAM, quienes demostraron su compromiso ante esta gran responsabilidad.

A nuestro proveedor HSEQ y a la Policía Nacional, agradecemos su apoyo y presencia, que hicieron de este evento, con procesos lúdicos, una jornada diferente para todos.

Juntos, seguiremos fomentando una cultura de seguridad vial.

### REUNIÓN ESTRATÉGICA DEL COMITÉ DE AYUDA MUTUA (CAM)

Invitamos a los organismos de socorro de los municipios de Tenjo y Cota a participar en la reunión estratégica de nuestro Comité de Ayuda Mutua (CAM), un espacio fundamental para el fortalecimiento de la seguridad en nuestra zona industrial.

Durante este encuentro, se presentaron y compartió información clave sobre el Simulacro Nacional, destacando la importancia de la preparación y la coordinación entre los diferentes organismos. Además, contamos con la valiosa presencia del comandante de la Policía de Tenjo.

Este tipo de experiencias son esenciales para construir redes de apoyo y asegurar una respuesta efectiva ante cualquier eventualidad.

¡El compromiso con la seguridad de la zona industrial es de todos!

### GRAN JORNADA SEMBRATÓN EN EL RESGUARDO INDÍGENA DE COTA - PVC GERFOR

Junto a nuestra empresa afiliada PVC Gerfor, lideramos una salida de campo importante para llevar a cabo una sembratón en el resguardo indígena de Cota, un lugar lleno de riqueza cultural y natural. Agradecemos al territorio del resguardo indígena por permitirnos realizar esta actividad.

Con la siembra de más de 100 árboles nativos, no solo impactamos, sino que contribuimos a la restauración de la Serranía del Majuy, dando un paso significativo hacia la conservación del agua y la protección del medio ambiente.



Esta iniciativa no solo ayuda a revitalizar el ecosistema, sino que también promueve la biodiversidad. Más que un acto simbólico, esta acción refuerza nuestro compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad social y ambiental empresarial. Creemos firmemente que la protección del entorno es esencial para un futuro saludable en pro de todas las comunidades.

Agradecemos a todos los voluntarios y miembros del equipo por su entusiasmo y dedicación a esta gran iniciativa. Juntos, invitamos a otras empresas a sumarse a estos proyectos enfocados en el logro de un futuro más verde.

# FINALIZACIÓN DEL SEMINARIO DE LIDERAZGO RETO QUE ASUMIÓ NUESTRA EMPRESA AFILIADA - DELIPAVO

Con plena satisfacción, nuestra empresa afiliada culminó su proceso de formación para todos sus líderes de área en el ámbito del liderazgo.

En esta ocasión, nuestro proveedor Psicotips, que nos acompañó, demostró una vez más su capacidad para marcar la diferencia y enfocar a sus participantes de manera sutil en este gran reto del aprendizaje colectivo, el trabajo en equipo, la buena escucha, entre otras características esenciales del seminario mencionado.

¡Felicitaciones a todos los participantes!

### PRESENTACIÓN ESTUDIO DE RECONOCIMIENTO ZONA INDUSTRIAL

Acompañados de los presidentes del Consejo de Tenjo y Cota, de las secretarías de Planeación de Funza y del arquitecto Jurado, como investigador y coautor del proyecto denominado "Estudio de reconocimiento de la Zona Industrial y Logística de los municipios de Tenjo, Cota y Funza", evidenciamos las grandes diferencias en una zona industrial que cuenta con más de tres mil doscientas hectáreas, su diversidad, sus problemáticas y, sobre todo, sus grandes oportunidades de mejora.

### SEGUIMIENTO COMITÉ INFRAESTRUCTURA

En aras de dar continuidad a los proyectos que se están desarrollando ordenadamente para la zona industrial de La Punta, en el municipio de Tenjo, estamos presentando a las empresas del sector todas las iniciativas que redundarán en beneficios comunes si nos unimos tras la misma causa.

Agradecemos de manera especial a la gerente de la empresa **Slacol** por haber escuchado nuestras propuestas.

### IMPULSANDO LA EMPLEABILIDAD Y EL DESARROLLO EMPRESARIAL EN TENJO

Participamos activamente en la Mesa Técnica de Empresarios, evento que tuvo lugar en el Salón Multifuncional del municipio de Tenjo. Allí se trataron temas cruciales como la empleabilidad, los beneficios tributarios y la gestión de insolvencia empresarial.

La Secretaría de Desarrollo Económico y Medio Ambiente lideró este espacio junto a empresarios locales y el SENA, con sus alianzas transversales a todos los actores y como ficha clave para la capacitación y apertura de vacantes en distintos sectores. A este encuentro se unieron importantes empresas como Cooptenjo, Banco Agrario, Fundación de



la Mujer y Colsanitas, quienes promovieron sus servicios y unieron esfuerzos para impulsar el empleo y el crecimiento económico del municipio a través de una pequeña muestra.

¡Trabajamos por el crecimiento empresarial y el desarrollo local!

### AVANZA NUESTRO AFILIADO DE MANERA IMPORTANTE EN SU PROYECTO DE EFICIENCIA ENERGÉTICA - HELADOS POPSY

Gracias al apoyo de nuestro aliado estratégico Weee Global, quienes nos han venido acompañando por más de seis años, seguimos adelante con el programa de *Eficiencia Energética*, una oportunidad que no dejó escapar nuestra empresa afiliada Helados Popsy. Este programa representa una valiosa oportunidad que generará grandes beneficios económicos, aprendizaje y continuas oportunidades de mejora.

Hasta la fecha, se han cumplido tres etapas clave: diagnóstico documental, recorridos por las áreas en busca de estrategias de eficiencia y un proceso de formación en alianza con la Cámara de Comercio.

Bajo el liderazgo de Daniel Moreno, del área ambiental, el proyecto avanza con monitoreo constante, instalación de equipos de medición, análisis de redes, termografías y, en función de los resultados del diagnóstico, la implementación de estrategias de mejora continua previamente identificadas.

Con estas acciones, Helados Popsy reafirma, como lo ha hecho desde siempre, su compromiso con la sostenibilidad, optimizando su consumo energético y minimizando su impacto ambiental.

Invitamos a nuestros afiliados a seguir su ejemplo y a no perder estas grandes oportunidades que buscamos para ustedes desde nuestra misión como Asociación.

¡Juntos, trabajando por un futuro más sostenible!

### ¡ÚNETE A LA FUNDACIÓN FLORECE LA ESPERANZA - ÁNGELES EN EL CAMINO!

La Fundación Florece la Esperanza - Ángeles en el Camino es una entidad sin ánimo de lucro, independiente y de utilidad común que se dedica a transformar la vida de niños, niñas y adolescentes en Colombia que se encuentran en situación de vulnerabilidad. Apoyamos a aquellos que enfrentan graves problemas de salud, incluidas enfermedades huérfanas, congénitas, terminales o crónicas.

¡Te invitamos a formar parte de esta noble causa, hazte voluntario o contribuye con tu granito de arena!

En esta oportunidad como ASOOCCIDENTE vamos a apoyar a la Fundación Florece la Esperanza - Ángeles en el Camino, quienes llevarán a cabo cirugías para 15 niños de escasos recursos económicos, quienes enfrentan en este momento malformaciones conorectales.

Participa en nuestra actividad de bienvenida

Te invitamos para que seas parte de esta hermosa iniciativa. Acompáñanos el próximo martes 12 de noviembre en una actividad especial, donde realizaremos la entrega de los kits de la felicidad a cada niño. Estos kits brindarán apoyos psicológicos a estos pequeños.



### **ENCUENTRO ALCALDÍA DE FUNZA**

Sea esta la oportunidad de expresar nuestro agradecimiento a la Alcaldía de Funza por la invitación que nos extendieron. En este espacio, tuvimos la oportunidad de conocer de primera mano diversos proyectos que impactan positivamente a la comunidad. Esta excelente iniciativa deja en claro la visión de futuro y una buena planeación enfocada en el fortalecimiento de todos los sectores que forman parte de su economía.

Allí dialogamos abiertamente sobre diferentes oportunidades de crecimiento, los beneficios tributarios disponibles para las empresas locales, la posibilidad de crear grandes alianzas estratégicas y otros conceptos que fomentan un entorno de colaboración y desarrollo conjunto en pro de la región.

Agradecemos el compromiso de la Alcaldía con el bienestar de nuestra comunidad y el impulso al crecimiento empresarial. ¡Felicitaciones por esta visión de futuro!

### LA CIUDAD QUE EDUCA - GCRB

### Por: Gimnasio Campestre Reino Británico

Los colegios tendemos a ensimismarnos. No suele haber tiempo para nada distinto que no sea el propio colegio, los propios deberes escolares. Y aunque declaremos, de buena fe, que estamos preocupados por las inequidades de nuestra sociedad, no es mucho lo que hacemos, y suele ser más episódico que otra cosa. En la misma línea, bueno es reconocer, que ese ensimismamiento en muchas ocasiones achica las aulas de clase y el campus del colegio por más grandes que estos sean. La Ciudad que Educa, es un proyecto de largo alcance, que aspira a ampliar los huertos cerrados de las aulas, a través del asocio con aliados que nos ayuden a educar la sensibilidad y a conocer nuestra ciudad.

Es así como, El Museo Nacional de Colombia, y la Casa de Poesía Silva, se nos han unido en el propósito de que nuestros estudiantes vivan con ellos experiencias de aprendizaje nuevas y perdurables. En apenas un mes y medio el GCRB ha movilizado cerca de 160 estudiantes. Los cuatro cursos de 5º y los tres de 4º fueron los primeros en visitar El Museo Nacional. Otros vendrán. Lo importante es que empezamos. Lo importante es que ampliamos el aula y realizamos un trabajo previo para que la visita fuera más exitosa. Y lo fue. Más adelante entrará nuestra segunda aliada: La Casa de Poesía Silva. Los primeros serán los 7º, quienes harán también un trabajo previo antes de llegar al barrio de la Candelaria, a La Casa de Poesía Silva. Y seguiremos ampliando el aula, creando y provocando nuevas experiencias de aprendizaje, parte fundamental de lo que promovemos en nuestro slogan: Educación sin Límites, Futuro sin Fronteras.

### **ÉXITO ROTUNDO: LA FERIA UNIVERSITARIA QUE ABRIÓ PUERTAS AL FUTURO**

El pasado 20 de septiembre, el GCRB se convirtió en el epicentro de la educación superior, albergando una feria universitaria que dejó una huella imborrable en los corazones y mentes de cientos de estudiantes.

El evento, que contó con la participación de prestigiosas instituciones tanto nacionales como internacionales, fue un verdadero festín de oportunidades y descubrimientos para los jóvenes asistentes.

UN MUNDO DE POSIBILIDADES



Desde el momento en que las puertas se abrieron, el ambiente se llenó de una energía contagiosa. Los pasillos del GCRB se transformaron en un laberinto de stands coloridos, cada uno representando una ventana a un futuro posible.

Estudiantes de diversos grados recorrieron el espacio con mucha curiosidad, absorbiendo información sobre programas académicos, becas y experiencias de intercambio.

También contamos con dos charlas muy interesantes, a cargo del Chief Executive Officer de Grasshopper Sebastián Barrientos: "El profesional del siglo XXI y el rol de los padres en esta decisión" y "¿Para dónde voy? ¿Colombia o el exterior?". Estas charlas proporcionaron una hoja de ruta clara para estudiantes y familias, ayudándoles a navegar el complejo mundo de las admisiones universitarias con mayor confianza.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar directamente con alumnos exalumnos de las universidades participantes. Estos embajadores estudiantiles ofrecieron perspectivas invaluables sobre la vida universitaria, compartiendo consejos prácticos que no se encuentran en los folletos oficiales.

#### **DERRIBANDO FRONTERAS**

La presencia de universidades internacionales añadió una dimensión global al evento. Los estudiantes pudieron explorar opciones de estudio en países como: Australia, Canadá, España, Estados Unidos, entre otros. Esta exposición a diferentes sistemas educativos y culturas amplió los horizontes de muchos jóvenes que antes no habían considerado estudiar en el extranjero.

#### Un impacto duradero

Al concluir la jornada, era evidente que la feria había dejado una impresión duradera en la comunidad estudiantil del GCRB.

Los pasillos zumbaban con conversaciones animadas sobre futuros planes, sueños recién descubiertos y metas renovadas. Muchos estudiantes salieron con bolsas llenas de folletos y tarjetas de contacto, pero más importante aún, con mentes llenas de posibilidades y corazones llenos de motivación.

La Feria Universitaria en el GCRB no fue solo un evento; fue un catalizador de sueños, un puente hacia el futuro y una celebración del potencial ilimitado de la juventud. A medida que los estudiantes regresan a sus rutinas diarias, lo hacen con una nueva perspectiva, inspirados y confiados en su capacidad para navegar el emocionante viaje que les espera en la educación superior.

#### FIDELIZANDO A NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Durante este año, en ASOOCCIDENTE nos enfocamos en fortalecer nuestras relaciones y optimizar los beneficios que ofrecemos para satisfacer las necesidades de nuestras empresas afiliadas.

En esta oportunidad, destacamos el encuentro que sostuvimos con nuestra empresa Associated Brands, reafirmando los compromisos que se gestan mediante los esquemas colaborativos y asociativos que impulsan el desarrollo en nuestra zona de incidencia.



Seguimos trabajando para que nuestras empresas afiliadas conozcan a profundidad todos los beneficios que ofrecemos. Este acercamiento nos ha permitido involucrarnos activamente en sus procesos internos, contribuyendo al desarrollo de proyectos en áreas clave como formación, seguridad, comunicación, sostenibilidad y más.

Agradecemos a cada una de ellas por abrirnos sus puertas durante este año y permitirnos ser parte de sus procesos. Solo a través de estos lazos de confianza tomamos nuevo impulso a fin de seguir innovando y aportando al crecimiento colectivo.

En aras de la proximidad del año 2025, reafirmamos nuestro compromiso para seguir contribuyendo de manera significativa al desarrollo de nuestras empresas afiliadas y al fortalecimiento de la zona industrial que hoy nos acoge.

#### PARTICIPACIÓN EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE COTA

El pasado 1 de noviembre, atendimos la invitación a la sesión plenaria del **Concejo Municipal de Cota** de manera presencial, con el objetivo de escuchar las inquietudes de los concejales y abordar temas clave para el desarrollo de la región.

Durante la sesión, socializamos los principales desafíos que enfrenta la zona industrial, haciendo énfasis en la comunicación eficaz y transparente que debe existir entre el gobierno municipal y los empresarios.

También abordamos las oportunidades de crecimiento identificadas dentro del sector, los temas ambientales y de sostenibilidad esenciales para el desarrollo de la zona, y los proyectos de responsabilidad social empresarial que generan un impacto positivo en la comunidad, entre otros asuntos de gran relevancia.

Además de resolver inquietudes, presentamos los avances de los proyectos realizados durante este año y expusimos algunas necesidades prioritarias para el 2025.

Entre estas, destacamos la puesta en marcha de la subestación de Policía, el mejoramiento del Camellón Vuelta Grande y la habilitación prioritaria de las vías internas como base para descongestionar la calle 80. Este último hecho sería un avance relevante que mejoraría sustancialmente la movilidad y aumentaría la productividad de las empresas.

# SEGUIMOS TEJIENDO ALIANZAS CON LOS ADMINISTRADORES: PRESENTACIÓN DEL ESTUDIO DE RECONOCIMIENTO DE LA ZONA INDUSTRIAL

En esta ocasión, acompañados de los administradores de parques industriales y asociaciones de la zona, presentamos nuevamente el Estudio de Reconocimiento de la Zona Industrial y Logística de los municipios de Tenjo, Cota y Funza.

Este análisis revela las grandes diferencias dentro de una zona industrial que abarca más de 3,200 hectáreas, destacando su diversidad, problemáticas y, sobre todo, las grandes oportunidades de mejora.

Durante la reunión, se generaron valiosos intercambios de puntos de vista entre los asistentes. Este espacio permitió no solo analizar los hallazgos, sino también reflexionar sobre estrategias conjuntas para potenciar el desarrollo de la región.

Agradecemos las palabras de reconocimiento hacia ASOOCCIDENTE por la realización de este importante estudio, que se convertirá en una herramienta clave para el crecimiento y la sostenibilidad de esta significativa zona industrial.



### UNA ALIANZA QUE TRANSFORMA VIDAS: UNA VOZ DE ESPERANZA PARA 15 NIÑOS VALIENTES

En ASOOCCIDENTE, nos enorgullece compartir historias de transformación y esperanza. Gracias a nuestra alianza con la *Fundación Florece la Esperanza - Ángeles* en el Camino, 15 niños que enfrentan malformaciones colonorectales tuvieron acceso a cirugías que cambiarán sus vidas de manera significativa.

El pasado 12 de noviembre, participamos en la celebración de apertura de esta noble iniciativa. Fue un día lleno de alegría y solidaridad, en el que, junto a los pequeños guerreros y sus familias, compartimos momentos inolvidables llenos de risas, juegos y amor. Cada detalle fue pensado para brindarles un día muy especial que generara un recuerdo transformador en sus vidas.

Este logro fue posible gracias al compromiso y solidaridad de nuestros aliados: el Ejército Nacional, Delipavo, Luisa Navas de Agua Marina Decoración y Eventos, el Barrilito del Chef y ese gran emprendedor Yafif Moreno de Valkiria, quienes, con su apoyo incondicional, hicieron realidad este proyecto que trasciende barreras y transforma vidas.

Agradecemos profundamente a todos los que hicieron posible este esfuerzo. Su apoyo demuestra que, juntos, podemos transformar vidas, construir un futuro lleno de esperanza y generar un impacto positivo en nuestra comunidad.

### CAM: REUNIÓN ESTRATÉGICA, CAPACITACIÓN Y CIERRE DEL AÑO 2024

Este año, el Comité de Ayuda Mutua (CAM) fue todo un éxito gracias a los encuentros estratégicos que fortalecieron las iniciativas de trabajo colectivo.

En nuestro último encuentro se definieron pautas clave para el próximo año, incluyendo metodologías de trabajo que nos permitirán seguir fortaleciendo este importante comité con la participación de nuevas empresas.

Estas reuniones estratégicas nos permitieron mejorar la coordinación y planificación de actividades futuras en temas de prevención y conocimiento del territorio. Reconocemos especialmente a las empresas que participaron activamente en las capacitaciones de campo, donde se abordaron temas clave como primeros auxilios, camillaje, evacuación y manejo de extintores, gracias al apoyo y experiencia de los Bomberos de El Rosal.

El importante cierre del CAM 2024 se llevó a cabo en la *Empresa de Licores de Cundinamarca*, un evento que incluyó la certificación de participación para todas las empresas que destacaron por su compromiso y asistencia durante el año. Además, los participantes disfrutaron de un recorrido por el museo de la Licorera de Cundinamarca, explorando a fondo la historia y detalles de esta emblemática empresa. Fue una jornada enriquecedora y memorable para todos.

Aprovechamos esta oportunidad para agradecer de manera especial a la ELC por su hospitalidad y deferencia. A nuestros invitados, esperamos verlos nuevamente en el 2025, tan comprometidos como siempre. Si sumamos esfuerzos, consolidaremos un comité que continuará siendo un pilar fundamental para ASOOCCIDENTE y la zona industrial.



# PROYECTOS 2025: INNOVACIÓN Y BENEFICIOS PARA NUESTRAS EMPRESAS AFILIADAS

Con el propósito de renovar y mejorar los beneficios para nuestras empresas afiliadas, hemos llevado a cabo reuniones estratégicas que nos permitirán gestionar proyectos de alto impacto para transformar la zona industrial.

Entre las iniciativas, destacamos la participación de expertos en movilidad, especialistas en gestión del riesgo y administradores de parques, quienes aportarán innovación y soluciones prácticas a nuestro colectivo.

¡Juntos construyendo un futuro próspero e innovador!

### 2<sup>do</sup> ENCUENTRO DE BRIGADAS: UNIDOS POR LA PREPARACIÓN Y EL LIDERAZGO

Con gran entusiasmo, celebramos nuestro 2<sup>do</sup> Encuentro de Brigadas, un espacio especialmente diseñado para fortalecer habilidades técnicas, potenciar el liderazgo y fomentar el trabajo en equipo entre los brigadistas.

Durante el encuentro, los participantes disfrutaron de una jornada llena de aprendizaje práctico, actividades retadoras y momentos de conexión. Cada dinámica estuvo orientada a reforzar la importancia de la coordinación y la preparación en situaciones de emergencia, recordándonos que el trabajo en equipo es clave para alcanzar grandes objetivos.

Este evento no habría sido posible sin el valioso apoyo de nuestras empresas afiliadas y otras ubicadas en la zona, entre las que destacamos a *Cooptenjo*, *Servientrega*, *Parque Logístico Zonna*, *Coordinadora Mercantil*, *Hotel GHL*, *INDERTEN*, la *Alcaldía de Tenjo* y los *integrantes del servicio social* del municipio. Su compromiso con la seguridad y el fortalecimiento de nuestras brigadas es fundamental para construir una zona empresarial más competente.

Un reconocimiento especial a los Bomberos Voluntarios de Tenjo, quienes, con su experiencia y dedicación, lideraron actividades cruciales para el aprendizaje de los brigadistas. Su presencia no solo inspiró, sino que garantizó que este encuentro fuera una experiencia significativa y de gran impacto.

Además, destacamos la activa participación de cada brigadista, cuya energía y disposición reflejaron un sólido compromiso con la mejora continua y la preparación ante cualquier desafío. Este tipo de eventos nos permite crecer y fortalecer nuestra capacidad de respuesta de manera colectiva.

Invitamos a todas nuestras empresas afiliadas a sumarse a estos encuentros, que son una oportunidad única para construir una zona empresarial más fuerte, preparada y conectada. A través de la unión y el aprendizaje compartido, seguimos avanzando hacia este objetivo primordial.

### VIDAS EN RIESGO: NO DEJES QUE LA MUERTE TE ALCANCE

Un paso adelante por la seguridad vial en la Zona Industrial!

El pasado jueves 5 de diciembre, llevamos a cabo la campaña "Vidas en Riesgo: No Dejes que la Muerte te Alcance" en la zona industrial de Cota, cuyo propósito fue generar conciencia entre motociclistas y ciclistas, los actores viales más vulnerables.



Gracias al apoyo de Cesvi Colombia, Parque Logístico Latam, Consultoría y Capacitación HSEQ, Parque Agroindustrial de Occidente, CDA Movilidad, la Policía de Tránsito, la Concesión Sabana de Occidente y los administradores de parques, esta iniciativa logró un impacto significativo en la comunidad que transitaba en ese horario por esta vía.

La jornada incluyó actividades de sensibilización, talleres de educación vial y la difusión de prácticas seguras, las cuales fueron recibidas con gran interés por los asistentes.

Como resultado, fortalecimos el compromiso colectivo hacia la reducción de siniestros viales en esta importante zona, marcando un hito en nuestra lucha por un entorno más seguro para todos.

Agradecemos a todos los participantes y aliados por hacer de esta campaña un éxito que salva vidas.

#### ASOOCCIDENTE PRESENTE EN EL EVENTO ANUAL 3C HONORS

Tuvimos el privilegio de participar en el evento anual **3C Honors**, una invitación especial del *Hotel Factory Green* en el marco de su programa de fidelización y lealtad hacia sus empresas aliadas.

Con una temática única de Máscara y Cabaret, los asistentes disfrutaron de un espectáculo en vivo, muestras gastronómicas y un ambiente diseñado para fortalecer los lazos entre los aliados estratégicos del hotel.

Este tipo de encuentros reflejan la importancia de construir relaciones sólidas entre las empresas de nuestra región, promoviendo no solo el desarrollo económico, sino también momentos de celebración y conexión.

Agradecemos al Hotel Factory Green por la invitación y por permitirnos ser parte de esta experiencia que destaca el valor de la colaboración y el reconocimiento a las alianzas estratégicas.

#### PRESENTACIÓN DEL JARDÍN PARQUE CEMENTERIO LOS OLIVOS

Acompañamos de manera solidaria al grupo Los Olivos, nuestro aliado estratégico y afiliado, en la conmemoración de más de *16 años* desde la fundación de esta gran iniciativa en nuestra zona.

Esta organización, concebida con el propósito de brindar tranquilidad, esperanza y paz a sus afiliados en los momentos difíciles de despedir a un ser querido, continúa dejando una huella significativa en nuestra comunidad.

Con un sentido homenaje liderado por destacados artistas de ópera, su presidente, el Dr. Gerardo Mora, junto con sus directivas, rindieron un bello tributo al amor y a la importancia de la solidaridad en los momentos más desafiantes de la vida.

### CERRAMOS EL AÑO FORTALECIENDO LA SEGURIDAD EMPRESARIAL

Con gran satisfacción, finalizamos este año con nuestro programa de formación para brigadistas, un esfuerzo dedicado a reforzar la seguridad de las empresas en nuestra zona industrial.



En esta ocasión, contamos con el compromiso de nuestras empresas afiliadas *Latam Logistic* y *Diaco*, que se sumaron activamente a la causa, destacando la importancia del trabajo en equipo para la prevención y gestión de emergencias.

Extendemos un agradecimiento especial a los Bomberos de El Rosal, cuya experticia y apoyo han sido fundamentales en este proceso. Gracias a su liderazgo, nuestros brigadistas han adquirido herramientas y conocimientos esenciales para responder de manera efectiva ante situaciones de riesgo, garantizando la protección de todos en el entorno laboral.

Este programa no solo ha fortalecido las capacidades técnicas de nuestros brigadistas, sino que también ha contribuido a crear una cultura de seguridad y trabajo colaborativo en nuestras empresas.

¡Seguiremos trabajando juntos para garantizar espacios laborales más seguros y preparados!

### AVANZA EN SU COMPROMISO CON LA RESPONSABILIDAD SOCIAL Y AMBIENTAL - DIACO

En el marco de nuestras iniciativas para promover el cuidado del medio ambiente, hemos adelantado conversaciones y realizado el reconocimiento del territorio del resguardo indígena de Cota. Estas acciones permitirán que, en el año 2025, Diaco lleve a cabo su proyecto de responsabilidad social ambiental, enfocado en la siembra de árboles en esta importante área.

Este proyecto responde también al compromiso de Diaco con la CAR (Corporación Autónoma Regional) para cumplir con los requerimientos de compensación ambiental, fortaleciendo así sus acciones a favor de la sostenibilidad.

Además de contribuir a la reforestación y a la mejora del entorno natural, esta iniciativa busca fortalecer los lazos con las comunidades locales, respetando y apoyando su desarrollo sostenible.

Esperamos que en el próximo año muchas de nuestras empresas afiliadas tomen la determinación de sumarse a esta valiosa iniciativa, logrando juntos un impacto ambiental positivo y fomentando un compromiso colectivo por el bienestar de nuestra región.

¡Por un futuro más verde y sostenible para todos!